



発行者
いわき市平字桜町5
福島県立磐城桜が丘高等学校
同窓会
会長 坂本 洋子
石川美子(高女33回)
印刷所
八幡印刷株式会社



桜丘会報第二十二号 発行によせて

同窓会長 坂本 洋子

同窓会の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の影響により、同窓会の行事等も多大な影響を受けました。評議員会並びに総会は変則的に開催、本来は昨年度の

予定であった役員改選並びに同窓会報の発行は、一年繰り延べて本年となりました。

困難な状況が続いてはおりますが、この度三年ぶりに会報を発行できます事は限りない喜びと感じております。今回の会報編集にあたりま

しては、高校十九回・二十九回卒の有志の方々に変なお骨折りをいただきました。この会報は、約三万七千名の卒業生のうち、高女三十三回〜高校三十八回卒までの住所の判明している方、維持会費を振り込んでくださった方、磐城桜が丘高等学校七十一回〜七十三回卒の評議員の方に送っております。

今年度の総会で、同窓会のホームページ作成について承認されました。これを受けて令和四年三月一日に「桜丘会ホームページ」が運用開始となりました。これまでは、会報を全ての同窓会員へお届け

することができませんでしたが、パソコンやスマートフォンを通して、いつでもどこからでも同窓会の情報や会報をご覧いただけるようになりました。会の動きや母校への支援活動などを、より身近に感じていただければ幸いです。

令和二年四月、本校に着任しました。同窓会の皆様にはご清祥のこととお喜び申し上げます。伝統ある本校に着任し、喜びと重責を感じております。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大で世の中に閉塞感が充ち、本校もその例外ではありません。修学旅行をはじめ、ほとんどの校内外の行事・大会は見直し、または中止、延期を余儀なくされました。

予定であった役員改選並びに同窓会報の発行は、一年繰り延べて本年となりました。困難な状況が続いてはおりますが、この度三年ぶりに会報を発行できます事は限りない喜びと感じております。

今年度の総会で、同窓会のホームページ作成について承認されました。これを受けて令和四年三月一日に「桜丘会ホームページ」が運用開始となりました。これまでは、会報を全ての同窓会員へお届け

することができませんでしたが、パソコンやスマートフォンを通して、いつでもどこからでも同窓会の情報や会報をご覧いただけるようになりました。会の動きや母校への支援活動などを、より身近に感じていただければ幸いです。

禍の中、人間同士が尊重しあって生きる大切さを改めて感じます。姉、向田邦子の作品に流れる「人間ってささやかだけど、偉大だよ」という思いが、今を生きる人たちにも伝わるんだろうと思います。」と、また、ドラマで向田邦子さんを演じた女優の美村江江さんは、「どんなに時代が変わっても、変わらない部分とその核を突いています。だからいつでも『ハッ』とさせられます。」と、それぞれ語っています。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大で世の中に閉塞感が充ち、本校もその例外ではありません。修学旅行をはじめ、ほとんどの校内外の行事・大会は見直し、または中止、延期を余儀なくされました。

予定であった役員改選並びに同窓会報の発行は、一年繰り延べて本年となりました。困難な状況が続いてはおりますが、この度三年ぶりに会報を発行できます事は限りない喜びと感じております。

今年度の総会で、同窓会のホームページ作成について承認されました。これを受けて令和四年三月一日に「桜丘会ホームページ」が運用開始となりました。これまでは、会報を全ての同窓会員へお届け

することができませんでしたが、パソコンやスマートフォンを通して、いつでもどこからでも同窓会の情報や会報をご覧いただけるようになりました。会の動きや母校への支援活動などを、より身近に感じていただければ幸いです。

禍の中、人間同士が尊重しあって生きる大切さを改めて感じます。姉、向田邦子の作品に流れる「人間ってささやかだけど、偉大だよ」という思いが、今を生きる人たちにも伝わるんだろうと思います。」と、また、ドラマで向田邦子さんを演じた女優の美村江江さんは、「どんなに時代が変わっても、変わらない部分とその核を突いています。だからいつでも『ハッ』とさせられます。」と、それぞれ語っています。



「不条理」の時代

学校長 佐竹 正徳

新型コロナウイルス感染症の感染拡大で世の中に閉塞感が充ち、本校もその例外ではありません。修学旅行をはじめ、ほとんどの校内外の行事・大会は見直し、または中止、延期を余儀なくされました。

予定であった役員改選並びに同窓会報の発行は、一年繰り延べて本年となりました。困難な状況が続いてはおりますが、この度三年ぶりに会報を発行できます事は限りない喜びと感じております。

今年度の総会で、同窓会のホームページ作成について承認されました。これを受けて令和四年三月一日に「桜丘会ホームページ」が運用開始となりました。これまでは、会報を全ての同窓会員へお届け

することができませんでしたが、パソコンやスマートフォンを通して、いつでもどこからでも同窓会の情報や会報をご覧いただけるようになりました。会の動きや母校への支援活動などを、より身近に感じていただければ幸いです。

禍の中、人間同士が尊重しあって生きる大切さを改めて感じます。姉、向田邦子の作品に流れる「人間ってささやかだけど、偉大だよ」という思いが、今を生きる人たちにも伝わるんだろうと思います。」と、また、ドラマで向田邦子さんを演じた女優の美村江江さんは、「どんなに時代が変わっても、変わらない部分とその核を突いています。だからいつでも『ハッ』とさせられます。」と、それぞれ語っています。



支部・方部だより

仙台 新しい試み

支部長 古市 敏子 (高校17回)

仙台支部は、毎年杜の都の緑の美しい六月に支部総会を開催しております。

令和に改まった最初の支部

総会は、六月二十二日に前回同様一番町の「せんこま」に於て、十八名の出席で開催されました。若い方々にも幹事として参加していただく事となり、メールでの連絡方法等を提案していただきました。早速試みましたが、まだ一部の方にとどまっております。

総会后、松本登美子さん(高校九回)の乾杯ご発声により懇親会となりました。一年振りの再会に話がはずみ、別れを惜しみつ……。



校歌斉唱の後散会しました。

福島 正しく強く 朗らかに

支部長 加藤 春江 (高校28回)

当

り前の出来ていたところが出来ないもどかしさの中、毎年同窓会の先輩後輩と磐女の思いを出を語り合えた時間がどんなに幸せだったのかと思えてなりません。



私達福島桜丘会は、年に一回は磐女の校歌を歌いたいとの大先輩の思いを引き継ぎ、様々な企画のもと毎年支部会を開催して参りました。令和

元年は、当時の学校長比佐先生、同窓会坂本会長、菅波副会長にご出席いただきました。残念ながら、令和二年、三年は中止といたしました。

来年こそは、「正しく強く朗らかに」と、大好きな校歌を共に歌いたいと思います。

津 庭園を眺め、楽しいひとときを

玉川 澄子 (高校22回)

第三十五回会津磐女桜丘同窓会及び懇親会は、令和元年十一月九日(土)に会津若松市の割烹料亭「萬花楼」にて十名の出席で開催しました。総会後の懇親会では、出席者の近況報告、欠席者からの葉書での報告など、楽しい時間を過ごしました。母校の古い校舎や桜丘会館にはそれぞれ思い出があり、

秋の庭園の美しさとお話し



い会席料理に時間を忘れるほどでした。

去年の総会はコロナ禍で開催が延期になっております。早く会が開催できることを祈っております。

東京 総会の開催を 楽しみに

支部長 坂本 瑞井 (高校14回)

令和元年五月六日(月)に

上野精養軒で六十四回支部総会を開催したあとは、令和二年・三年とコロナ騒動拡大の為、中止しております。東京支部総会が二年連続で中止となったのは、初めてのことでした。役員会の会合さえままならず、一度のみの会合で支部長としての判断にも迷いが生じ、申し訳ない結果となりました。只々コロナ収束を待ちました。若くは二年間で徐々に若い会員の参加者が増えつつあっただけに、この空白は、活動報告さえできない辛いものでした。ふるさと復興十年目の節目、漸く明るい兆しが見えかけてきた中で、会員の皆様との邂逅を楽しみにしていただだけに残念です。三年ぶりとなるか、今季の総会・懇

親会開催を願うのみです。

城萩 コロナ禍の中で 北高 思う事

支部長 大平 育子 (高校9回)

北茨城支部における活動はコロナ感染予防の為令和二年は中止とし、令和三年も現在活動を見合わせております。会えることを楽しみに待っている会員さん達です。残念に思います。制約された状況で、窮屈な生活を余儀なくされ、ストレスがたまる日々です。先が見えないコロナ感染拡大の中で、生きる楽しさを、自分なりに見つけ出さなければならぬと思っております。私自身も老齢になり、無気力になり挑戦することを躊躇しがちですが、一〇七歳で亡くなった美術家の篠田桃紅先生の「自分の生き方を年齢で決めるほど愚かな価値観はない」という言葉に励まされている日々です。

東海 支部会報 「桜丘会たより」

支部長 志賀恵久子 (高校9回)

平成元年東海支部が発足、

遅れて同三年に「第一回桜丘会たより」を発行、以来今年度「第四十一回」に至りました。当地区の同窓生は少ない

のですが、遠くに住んでいるからこそその絆が今日まで続けられた所以だと思います。節目

の年の総会には恩師・同窓会会長に御臨席頂き、一同感謝しております。「あの頃、そ

して今」の母校の様子を共有出来るひとときは日頃の「元

気の素」にも繋がります。大震災から十年のこの春、

いわきより「東日本大震災復興祈念」桜の木の写真を頂き

「桜丘会たより」に掲載し、九十二名の会員に発送出来ま

した。いわきの復興と母校の更なる御発展を心よりお祈り

申し上げます。(事務局 K・Y記)

四倉 総会の開催を願って
会長 鈴木たか子(高校15回)
令和元年六月二日に第十七回四倉方部総会・昼食会・研修(講演会)を開催しました。以来、役員会を数回行いましたが、研修旅行の実施は叶いませんでした。令和四年三月

の会報十七号の発行をもって三年間の事業が終了する事になります。

さて、来る令和四年度桜丘会総会の担当は四倉方部となりました。

以前の様に集える事を願い、準備を進めております。



小名浜 コロナ禍の中で
方部長 新妻 彰子(高校19回)

小名浜方部は昭和六十年に発足以来、三年に一度の総会を行っており、令和元年九月二十九日に第十二回小桜会総

会を「パレスいわや」にて、五十八名の出席者で開催致しました。

ファイナンシャルプランナーの飯田教郎氏が「人生百年時代を一緒に考えよう」と

題して講演をして下さり、懇親会では公家千彰さんとサリ

ナさんによるフラメンコを楽しましました。第十三回総会は、

令和四年に予定しておりますが、コロナ禍で、準備のため

の役員会すらできず、はがゆい思いでございます。コロナ

が収まり、一日も早く皆様と元気な顔でお会いできるよう

心から願っております。



平 元気の源は 人とのつながり……
方部長 鈴木ミチ子(高校17回)

平方部会は震災後の平成二十四年に設立。年間行事は

一月の総会・四月の母校訪問(桜丘会館清掃とお花見会)・

秋の研修旅行と三本柱で順調に進んできました。

令和二年の総会はかろうじて開催する事が出来、前年の

台風十九号で被害にあわれた会員達の体験談に心を寄せ、

その後は出身中学校毎のグループで懇談しました。話題

は尽きず時間が足りない程好評でした。

新役員も決まり「さあ、これから」という時に「緊急事態宣言」長引くコロナ禍で身

動きのとれない状態です。令和三年総会は「書面総会」というかたちで実施。コロナ終息後はまたみんな



同窓生著作紹介 (寄贈されたもののみ)
『いつも今がいちばん幸せ』 本間智恵子(高校7回)
『つばやき』 甘南備かほる(高校13回)

2022年度 総会のお知らせ
とき 2022年4月29日(金・祝) 13:30 ~ 15:30
ところ いわき市生涯学習プラザ 4階 大会議室
コロナ感染予防のため、2021年度と同様に、懇親会は行わず、評議員の参加による総会のみを行います。
問い合わせ ☎090-1492-1881 (同窓会長 坂本洋子)

お願い 同窓生の住所の変更、お亡くなりになった方の情報を、同窓会までお知らせ下さい。



なつかしの 桜丘会Ⅳ

大野久美子 (高校20回)

平成三十一年一月二十六日、高校二十回卒の古希を祝う会を開催いたしました。

同期会として四回目でもあり、百五名の参加となりました。地元はもとより、遠くは九州、大阪、東京からも友が元氣な姿で現れました。

団塊世代のパワーは凄いです。一組から十組まで、クラスごとに歌声を響かせました。新幹線、前回の東京オリンピック、大阪万博等と、国力の上昇と共に青春時代を体感したのです。古希を迎えた今、

私たちを支え続けてくれたのは何かと問うてみました。それは、我が磐城女子高校を卒業したという誇りです。良妻賢母たれという教えでした。

会の締めには歌う校歌で当時の自分たちを甦らせ、その絆の強さを確認した祝う会でした。

笑顔で参集できる幸せを噛みしめ、次の第五回同期会へつなごうとの思いを胸に秘めて散会しました。



チャレンジ精神をもつて

志賀 美恵 (高校23回)

二〇二〇年十一月に「身近な植物と薬効」を日本語と英語で出版しました。

英国でボタニカルアートを学んだ集大成です。



「身近な植物と薬効」より「山桜」

東日本大震災で沖縄に避難しましたが、この機会に英国でボタニカルアートを学ぼうと決意。語学学校との両立は厳しかったですが、ロンドンの専門学校で学び二年間でディプロマを取得できました。

一九九二年、福島県女性リーダー海外研修に参加。全国各地の女性リーダー、議員、大学教授らと一緒にマレーシアを中心に女性大臣や関係者と意見交換や交流をして女性たちの現状を知り、また団員から多くのご指導を頂いた研修でした。二〇〇〇年には文

科省からウズベキスタンに派遣され三人で約三週間、国内を回って女性問題や教育、医療など調査研究し報告書を出しました。これらの経験が何事にもくじけず挑戦する源になっているような気がいたします。

「ごみ屋になるなんて……」

吉田恵美子 (高校28回)

「大学まで出て、ごみ屋になるなんて……。」明治生まれの祖母が存命だった頃、ザ・ピープルというボランティアグループを立ち上げて、古着のリサイクル活動に取組み始めたことを告げた時に返ってきた言葉がこれでした。祖母には、磐城女子高校を卒業し、国立大学で学んだ孫娘が古着を集め始めたことが理解できませんでした。

そのごみ屋の活動が、近年のSDGsの流れの中で注目され、新展開を迎えようとしています。現在、日本国内で年間百万トンを超えると言われる廃棄衣料の先は、焼却処分か品質を下げるリサイクルに限られています。そのリサイ

クルの輪を水平展開して新たな繊維製品として世に戻すチャレンジが、ザ・ピープルと企業の間で動き出し、新時代を開拓しようとしているのです。社会課題の解決に向けて、長年のごみ屋の活動が無駄ではなかったと祖母に伝えてあげたいものです。



合唱は一生

谷 恵美 (高校30回)

高校時代に合唱部に入ってから、ずっと合唱と一緒に過ごしました。二十二年前に東京から戻りこちらでも合唱団に入った時に、「亡き石河清先生から」指揮をやらないうか」という思い



がけないお話を頂きました。自分にその能力があるのか悩みながらも、一般女声合唱団・男声合唱団の指導を通して勉強してきました。

平成二十五年から外部講師として本校合唱部の指導をしています。引き受けた一番の思いは「合唱は一生もの」で、合唱の楽しさ、厳しき、奥深さを知ってもらい、大人になっても続けてほしいから。自分の体が楽器という手軽さとそれを磨き続ける努力。ハモるといふ、仲間がいなければできない音楽。一人でも多くの人とこの世界を共有できたらと願って活動しています。

恩師つれづれ

銀杏散るなり

旧職員 山名 隆弘

昭和四十六年〜五十六年、六十二年〜平成六年、合わせて十七年間、磐女に勤めました。

在職中は、社会科（日本史、世界史、倫理社会）を受け持ち、組担任と軟式テニス部顧問に明け暮れました。何に力を注ぎどんなことをしたかを時々振り返って、勝手に自己評価をしています。

東京で学んでいた私は、東京に残るべきか家に帰ろうか迷っていましたが、母からの手紙でいわきに戻ることを決めました。運よく湯本高校に採用になり、軟式テニス部の顧問を命じられたのは前回の東京オリンピック開催の年でした。その頃は、まだテニスについてはルールもわからない初

心者でしたが。

磐女の日本史授業では、隣の長源寺や飯野八幡神社に見学に出かけたこともありました。長源寺との境には、銀杏並木がありました。が、これは、昭和十五年の紀元二六〇〇年の時に奉祝記念植樹が行われたときのものだったのでしよう。春は桜、秋は銀杏。磐女に似合う風景です。

「学校の文化財」という言葉をよく使うのですが、磐女では、あの小田講堂であり、今の桜丘会館も含まれます。何をもち、時の流れとこのかよくわかりませんが、しかし、^{あらが}抗いがたい流れは現実にはあつて、過ぎてゆくということです。

それでもなお、時流に抗うという気概は持ち続けたと思います。おおりま



桜丘会ホームページを開設しました

URL <https://www.iwakisakuragaoka.jp>

スマホでも
タブレットでも

パソコンでも

インターネットに接続

スマートフォン
画面



スマートフォンの
バーコードリーダで
読み取り



パソコン画面

母校このごろ

部活動で全国大会に出場したものを紹介します。

令和元年度

放送局

第六十六回NHK全国高校放送コンテスト

○アナウンス部門

西山 玲那 (三年) 出場

○ラジオドキュメント部門

入選

(全国五位)

相当

○創作テレビ

ドラマ部門

制作奨励賞

(全国六位)

相当

○テレビドキュメント部門

制作奨励賞(全国六位相当)



陸上競技部

秩父宮賜杯 第七十二回全国高等学校陸上競技対校選手権大会

○四〇〇Mハードル

香川 夢花 (三年) 出場

○走幅跳

折原 陽香 (三年) 出場

第七十四回国民体育大会

○四〇〇Mハードル

香川 夢花 (三年)

第8位入賞



U-20 日本陸上競技選手権大会

○四〇〇Mハードル

香川 夢花 (三年)

B決勝進出

テニス部

MUFGジュニアテニストーナメント2019

○男子シングルス

菅野慧太郎 (二年) 出場

文芸部

第三十四回全国高等学校文芸コンクール

○文芸部誌部門

奨励賞

第四十三回全国高等学校総合文化祭(2019さが総文)

○文芸部誌部門

「関ヶ井 第七十三号」出品

剣道部

第六十五回全国高等学校剣道大会

○男子個人

三戸 広基 (三年) 出場

令和二年度

(コロナでほとんどの大会が中止でした...)泣

放送局

第四十四回全国高等学校総合文化祭(2020こち総文)

○朗読部門

馬目花緒里 (三年)

オンラインでの参加

文芸部

第三十五回全国高等学校文芸コンクール

○文芸部誌部門

奨励賞

第七十三回福島県文学賞

(全国から応募可能)

○詩部門

青少年奨励賞

四家 翔太 (一年)

令和三年度(十一月現在)

放送局

第四十五回全国高等学校総合文化祭(紀の国わかやま総文2021)

○朗読部門

卯尾さくら (三年) 出場

陸上競技部

秩父宮賜杯第七十四回全国高等学校陸上競技対校選手権大会

○女子三段跳

猪狩 風彩 (三年) 出場

令和三年度全国高等学校総合体育大会テニス競技大会

○個人の部

男子ダブルス

篠原健介・原田佑真 (二年) 出場

女子シングルス

志賀亜希奈 (一年) 出場

全日本ジュニアテニス選手権大会

○U16女子シングルス

志賀亜希奈 (一年) 出場

DUNLOP ROAD TO THE AUSTRALIAN OPEN JUNIOR SERIES IN BIRMI

志賀亜希奈 (一年) 出場

第三十六回全国高等学校文芸コンクール

○文芸部誌部門

奨励賞

第四十五回全国高等学校総合文化祭(紀の国わかやま総文2021)

○日本音楽部門

十六名(二・三年) 出場

文芸部

第三十六回全国高等学校文芸コンクール

○文芸部誌部門

奨励賞

第四十五回全国高等学校総合文化祭(紀の国わかやま総文2021)

○日本音楽部門

十六名(二・三年) 出場

箏曲部

第十六名(二・三年) 出場

百十五周年御礼

令和元年度は、創立百十五周年でもありました。これを記念しまして、キャスター付きテレビを各階に一台ずつ計四台、ブルーレイ再生機一台、視聴覚室のパイプイス二十脚を同窓会よりご寄付いただきました。



会長・副会長によるいすの贈呈



OBの上居先生(高校62回)・小野先生(高校67回)が何日もかかってキャスターを組み立ててくれたおかげで、5分の1の費用ですみました!

合格者一覧 (現役生のみ)

国立大学			
	令和2	令和元	平30
帯広畜産大学		1	
北見工業大学		1	1
北海道教育大学		1	1
室蘭工業大学	1		
弘前大学		1	1
岩手大学	2		
東北大学	1		1
宮城教育大学	1	1	
秋田大学	1		
山形大学	理学部	1	
	工学部		1
福島大学	行政政策学類	1	5
	経済経営学類	4	
	人間発達文化学類	1	8
	食農学類	1	1
茨城大学	人文社会科学部	2	3
	教育学部	4	4
	理学部	1	1
	工学部		4
筑波大学		2	
			1
宇都宮大学			1
群馬大学			1
埼玉大学	1		1
東京外国語大学			1
東京学芸大学		1	3
新潟大学	2	2	
富山大学	1		
静岡大学	2		
長崎大学		1	
宮崎大学	1		
琉球大学	2		
国立大学計			
	30	33	25
公立大学			
	令和2	令和元	平30
釧路公立大学	2	4	1
名寄市立大学	1		
青森県立保健大学			2
青森公立大学	3	1	1
岩手県立大学	4	1	1
宮城大学	2	1	
秋田県立大学	3	1	1
山形県立米沢栄養大学	1	1	
山形県立保健医療大学	2	2	
福島県立医科大学	看護学部	2	1
	保健科学部	3	
会津大学			1
群馬県立県民健康科学大学		1	
群馬県立女子大学	3		
高崎経済大学	4		3
前橋工科大学	1		
埼玉県立大学	1		
千葉県立保健医療大学		1	
東京都立大学 (旧首都大学東京)			1
新潟県立大学	2	3	1
都留文科大学	3		2
山梨県立大学		1	
長野大学			1
長野県立大学	1		
公立諏訪東京理科	1		
公立鳥取環境大学		1	
尾道市立大学	1		
名城大学		1	
公立大学計			
	40	20	15
国公立大学計			
	70	53	40

私立大学			
	令和2	令和元	平30
東北学院大学	12	11	9
東北福祉大学	6	9	4
医療創生大学 (旧いわき明星)	26	38	12
茨城キリスト教大学	8	11	11
国際医療福祉大学	12	10	8
自治医科大学		2	1
白鷺大学	3	12	15
女子栄養大学	1	1	1
獨協大学			9
文教大学	4	6	7
神田外語大学	5	1	8
千葉工業大学	3	3	10
青山学院大学	5	1	1
大妻女子大学			2
学習院大学	1		1
北里大学	2	3	3
共立女子大学		1	2
慶應義塾大学	3	1	
国士舘大学		2	2
駒澤大学	5		2
実践女子大学	1	2	3
昭和女子大学			3
成蹊大学	3	1	
成城大学	1		
専修大学	1	3	1
大東文化大学	13	7	5
拓殖大学		4	
津田塾大学	2	1	3
帝京大学	5	7	9
東海大学	3	8	10
東京家政大学	2	2	3
東京工科大学	1	1	8
東京女子大学			1
東京電機大学		1	1
東京農業大学	3	4	2
東京薬科大学		1	
東洋大学	3	4	
日本大学	15	9	8
日本体育大学	1		
法政大学	6	2	5
明治大学	2	4	3
立教大学	2	2	1
早稲田大学	1		
神奈川大学	16	8	6
新潟医療福祉大学		3	2
その他の私立大学	157	163	127
私立大学計			
	334	349	309
その他の進路			
	令和2	令和元	平30
国立看護大学校			1
公立短期大学	9	1	7
私立短期大学	5	6	17
高等看護学校	15	21	19
専修・各種学校等 (高等看護学校を除く)	13	10	11
公務員	4	4	5
就職	0	1	0

進路状況

まず平成三十年度の進路状況ですが、前年の二十九年度から東京の私立大学の定員が厳格化され、私立大学の合格者数が大変伸び悩みました。しかし、何年かぶりに東京外語大学、東北大学に合格者を出すことができました。

令和元年度はセンター試験が最後となり、次の共通テストは大きく問題傾向が変わるため、三年生は、浪人できないという覚悟を持って受験に臨んだようです。国公立大学の合格者を大幅に増やすことができました。ただ、コロナの流行で、入学後大学に直接通うことができなかった生徒

もいたようです。令和二年度は三年生にとって大変な年でした。初めて共通テストが実施されるうえに、三・四月は休校になるなど、コロナで様々な活動が制限され、受験の方法なども大きく変更されました。しかし、東北大学を始め、国公立大学合格者七十名と大健闘しました。

校内理事より

現在校長室の前のガラスケースには、歴代の制服などが展示されているのですが、三十年前の盛夏服など一部飾られていない物もあります。通学時の夏の帽子や清掃時の割烹着など、提供できるものがありま

したらご連絡ください。「桜丘遺産」として少しでも残していけたらと考えているところですよ。



107回総会報告
太平 妙子 (高校20回)

平成三十一年度桜丘会総会は四月二十九日、スパリゾートハワイアンズに於て開催されました。平成三十年度の会務・各会計決算報告並びに監査報告、さらに平成三十一年度の行事計画と予算の提案がなされ、何れも拍手多数で承認されました。続く懇親会には一四二名の参加があり、先ず比佐功校長の挨拶、各支部代表者による近況報告、来賓紹介と続き、来賓を代表して佐々木孝司先生より御挨拶を頂きました。次に校内外理事の紹介があり、来賓の根本良政先生の御発声で乾杯となり



ました。直後ハワイアンズダンスチームのフラダンスーが現れ演技が始まると、会場の目は舞台に釘付け状態でした。和やかな談笑の時間が続く中、若い同窓生の歌声も披露され、最後は全員で校歌斉唱で閉会となりました。

108回総会報告

前副会長
薄葉ふみ子 (高校15回)

令和二年度第一〇八回総会は、新型コロナウイルスの全国的な蔓延のため、いわきにお住まいの三百二名の評議員の皆様へ、議案の賛否を返信ハガキでお願いした結果、議案は全て承認されました。

109回総会報告

鈴木 節子 (高校18回)

令和三年度第一〇九回桜丘会総会は、令和三年四月二十四日(土)十三時三十分より労働福祉会館にて、学校長佐竹正徳先生を来賓にお迎えし、評議員七十三名の出席で開催されました。担当は、高校十八回卒並びに二十八回卒でした。



昨年度に続き、新型コロナウイルス感染症の影響で、人数での会合が開催しにくい状況となっていたため、評議員会と総会、それぞれの時期をずらして参加者を絞り、懇親会を省いて同時に開催するという形となりました。

坂本会長の挨拶に続き、定例の議事が承認されました。その後、同窓会のホームページの開設について、会長の説明のあと賛成多数で承認されました。続いて提案された維持会費の振込方法については、多くの意見が出され、継続の検討事項となりました。例年とは異なる形式でしたが、最後は校歌を合唱し、次年度担当の四倉方部に繋ぎました。

新役員紹介

役員

- 会長 坂本 洋子(高校19回)
- 副会長 菅波八重子(高校20回)
- 野地みゆき(高校22回)
- 井戸川保子(高校25回)
- 猪狩いづみ(高校30回)
- 松崎 順子(高校22回)
- 鈴木みどり(高校28回)

校内理事

- 理事長 喜多見晃子(高校45回)
- 理事 高木 美枝(高校29回)
- 川邊奈津子(高校30回)
- 高橋真由美(高校37回)
- 塩井 綾枝(高校38回)
- 山本 理恵(高校48回)
- 小松 睦(高校50回)
- 川崎 桜子(高校62回)
- 末永 俊彦(高校65回)

校外理事

- 京極三智子(高校18回)
- 菅波アイ子(高校18回)
- 阿部 都(高校19回)
- 酒井真知子(高校21回)
- 諸橋 良枝(高校22回)
- 金成三起子(高校25回)
- 加藤 昌子(高校26回)
- 高沢 浩子(高校29回)
- 伊藤いづみ(高校33回)
- 鈴木たか子(高校15回)
- 鈴木ミチ子(高校17回)
- 新妻 彰子(高校19回)
- (小名浜方部長)

編集後記

新型コロナウイルス感染症の蔓延で、社会生活の変化に世界中が心身ともに疲弊している中、私達高校十九回、二十九回担当者は、緊急事態宣言解除を待ち、会報の編集に着手しました。果たしてこの様な状況下で原稿を書いて下さる方がいるのか? 原稿を依頼しても大丈夫なのか? 不安は有りましたが、届いた原稿のページをひらけば、コロナで大きく変わった日常への思いが溢れていました。原稿をお寄せ頂いた各方面の皆様にご感謝申し上げます。また会報の編集にご尽力下さいました役員の皆様有り難うございました。最後に、コロナ禍の一日も早い終息を祈るばかりです。

舟田 紀子 (高校19回)

編集委員

- 委員長 舟田 紀子(高校19回)
- 委員 阿部 都(高校19回)
- 新妻 彰子(高校19回)
- 松本 民枝(高校19回)
- 小松 祐子(高校29回)
- 高沢 浩子(高校29回)
- 高橋真由美(高校37回)

校内委員